

Artikel vom 19.01.2020

500 Euro für Rettungsdienste in Mitterteich



Freude beim Nachwuchs der Feuerwehr Mitterteich und der BRK-Bereitschaft: Die CSU Mitterteich, die Frauen-Union und die Junge Union haben jeweils eine Spende in Höhe von 250 übergeben. Das Geld war auf dem Mitterteicher Weihnachtsmarkt eingenommen worden, wo die Christsozialen Glühwein, selbst gebackene Lebkuchen und Bier verkauften. „Wir wollen damit die wertvolle Jugendarbeit der beiden Vereine unterstützen“, sagte CSU-Ortsvorsitzender und Bürgermeisterkandidat Stefan Grillmeier bei der Übergabe im Feuerwehrhaus. In Empfang nahmen die Spenden die neue Feuerwehr-Jugendsprecherin Alena Kempf, der scheidende Jugendsprecher Tobias Wedlich und Kassenwartin Carolina Grabis sowie BRK-Bereitschaftsleiter Robert Hoyer.

Text und Bild: Josef Rosner